

Stellungnahme

Eingebracht von: Madl, Felix
Eingebracht am: 18.09.2020

Ich widerspreche aufs Schärfste den vorhabenden Änderungen des Epidemiegesetzes, da es meine Rechte angreift und ich mehr der behördlichen Willkür ausgeliefert bin.

Ich widerspreche, da es meine Rechte sind, die mir genommen werden.
Ich bitte um eine dementsprechende Formulierung und Eingrenzung, sodass wir nicht auf solche Art in unserer persönlichen Freiheit beschnitten werden können.

Das wäre sonst ein weiterer Schritt weg von der Demokratie!

Hochachtungsvoll,
Felix Madl